ALEJANDRO MORENO

# "No hay un pacto, nunca ĥa habido", según Alito

"No hay un pacto, nunca ha habido, no hay ni habrá ningûn acuerdo con el gobierno", asegura Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI). En entrevista con El Sol de México, el también diputado acusa una persecución encabece una marcha, pues dice que política desde Palacio Nacional, pero dice que no lo intimidan para votar a PRí va anunció que irá en contra de la

propuesta de Andrés Manuel López Obrador y todo lo que dañe al Instituto Nacional Electoral, al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y a los Organismos Públicos Locales Electorales. Lamenta que el Presidente confronta a los mexicanos.

### favor de la reforma electoral, sino que el ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS

# "No ha habido ningún pacto con el gobier

JAVIER DIVANY

El líder nacional del PRI señala que es un perseguido del gobierno y que no dejará que que es importante que la alianza PANpase la reforma electoral del Presidente

No hay un pacto, nunca ha habido, no hay ni habrá ningûn acuerdo con el gobierno", dice Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), quien por el contrario, acusa una persecución política por parte del gobierno federal y del partido Morena.

En entrevista para El Sol de México, el también diputado federal señala que esta persecución no lo intimida para votar a favor de la reforma electoral, sino que el PRI ya anunció que irá en contra de la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador y de todo lo que dañe al Instituto Nacional Electoral (INE), al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y a los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLEs).

Alito, como lo llaman de manera informal, señaló que el Presidente y Morena tienen dividido al país, por lo que aseguró PRI-PRD gane en las elecciones de Estado de México y Coahuila en 2023, como antesala para la presidencial en el 2024.

-¿Qué opinas de la marcha que encabezará el presidente de la República el 27 de noviembre?

Creo que es verdaderamente lamentable. Con una actitud cerrada y autoritaria. lo único que puede hacer es confrontar a los mexicanos, seguir fortaleciendo el discurso de odio y polarización. Con eso no ayuda, porque el pueblo de México lo que quiere es concordia, paz y resultados.

A la marcha del 27 de noviembre, los van a llevar, los van a transportar, por decirlo en buenos términos, pero todo va a quedar documentado. El problema que tienen ellos es que dicen mentiras todos los días, por eso van a perder en 2023 y vamos a ganarles la presidencia en 2024. -¿El PAN y el PRD habían perdido toda



## da entre ustedes como alianza?

dos, hemos construido acuerdos y consensos en favor de México.

detener a Morena y sus aliados para que que negociaron? no tuvieran la mayoría calificada en el Congreso e hicieran reformas constitucio- no hay ni habrá ningún acuerdo con el "El problema que nales. La fuerza del voto ciudadano per- gobierno. mitió que esto no ocurriera.

## esté sólida hacia el 2023 y 2024?

Estamos trabajando y las mesas están caminando en el Estado de México y Coahuila, con la aprobación y el respaldo de las diligencias nacionales nos va a permitir los registros de la coalición en la pri-

la confianza con el PRI, qué es lo que que- mera quincena de enero del próximo añoy vamos a ganar el Estado de México y Primero, tengo un alto reconocimiento Coahuila, y esa será la base formal de la por el PAN y PRD porque hemos sido alia- construcción del acuerdo para la candidatura en el 2024.

#### -¿Alguna vez buscaste al Presidente ALEJANDRO La coalición Va por México fue exitosa, de la República o te buscó, tuviste algún dio buenos resultados en el 2021; permitió acercamiento y si fuese de qué hablaron o

No hay un pacto, nunca ha habido,

Hemos dejado nuestra posición firme mentiras todos los -¿Qué le falta a la coalición para que y contundente en cada una de las inicia- días, por eso van tivas de reforma que se han presentado. a perder en 2023 y lo he señalado con mucha puntualidad, vamos a ganarles nuestro compromiso es con los ciudadanos. No hemos votado nada con Morena en ese sentido.



ALITO OPINÓ que

lo único que puede

hacer el Presidente

es confrontar a los

mexicanos con la

próxima marcha

DIRIGENTE NACIONAL DEL PRI

tienen es que dicen la presidencia en 2024"

#### DA TRISTEZA



## El Presidente y

Morena tienen dividido al país, por lo que es importante que la alianza PAN-PRI-PRD gane en las elecciones del Edomex y Coahuila



